

平成28年3月11日

開進三中だより

< 第11号 >

—◆たくましい人◆考える人◆心豊かな人◆助け合う人— 練馬区立開進第三中学校

「感動をありがとう 新たな出発へ」

校長 岩尾 幸市

3月8日（火）合唱祭が行われました。全ての学級の素晴らしい演奏を聴くことができました。

練習の過程では、各学級で様々なドラマがあったことと思います。問題が起こった時には、実行委員の生徒が中心となり、学級で話し合い、力を合わせ困難な場面を乗り越え、合唱祭をむかえた姿が目に見えます。

合唱祭を通して、学んだことは「自主・自律・協調」そして、「感動体験」です。自分たちで話し合い練習計画を作成し取り組む。問題があると時は、再び話し合い、協力して取り組む過程があったからこそ、心がふれあう感動を呼ぶ合唱祭となりました。特に「3年生の合唱・立志の発表」は、進路への焦りと不安の中での練習を乗り越え、全ての人に大きな感動を与えてくれました。

本校の素晴らしい伝統です。今後も大切に引き継いで欲しいと思います。

3月18日（金）は、本校第67回卒業証書授与式が挙行されます。義務教育9年間の集大成となる大切な行事です。3年生にとって、中学校時代は一言では言い表せない、様々な思い出が詰まった時間でした。

これから、卒業生一人一人の新たな夢や希望の実現に向けて、確かな一歩を歩んでいくことを心から願っています。

さあ、全校生徒が心一つにして感動を呼ぶ卒業証書授与式にしましょう。

〔保護者・地域・同窓会等関係のみなさまへ〕

平成27年度中の本校教育活動への力強いご支援に深く感謝申し上げます。今後も教育活動の創意工夫・充実を図り、信頼と活力に満ちた学校を創造できるよう努めて参ります。次年度も本校教育活動へのご理解とご協力をいただきますよう宜しくお願い申し上げます。

〔来年度教育課程について〕

①数学・英語科で少人数習熟度別授業を全学年・全クラスで実施します。

②練馬区教育委員会「学校・地域連携事業推進校」の指定を受けました。

学校教育活動に地域の皆様のお力をいただき学校教育活動の充実・発展に取り組んで参ります。

合唱祭・最後の思い出…

3/8(火)合唱祭が体育館で行われました。各クラス短い練習時間ながら精一杯練習した成果を十分に発揮して、クラスの個性が溢れた合唱の数々を聞かせてくれました。

インフルエンザが蔓延して多くの生徒が欠席しているにも関わらず熱唱したクラス、合唱中生徒が気分が悪くなるハプニングを乗り越えて最後まで歌いきったクラス等々、数々のドラマがありました。そんな中、見事優勝を勝ち取ったのは次のクラスです。

- 1年生の部：4組 自由曲「大切なもの」
- 2年生の部：3組 自由曲「虹を渡って」
- 3年生の部：2組 自由曲「手紙」



表彰の様子…

午後には文化発表として吹奏楽部、ダンス部、ソーランクラブが舞台発表を行い、3年生の思い出のスライド上映など3年生を送る会のような雰囲気で行いました。

最後の3年生からの「立志」パフォーマンスは素晴らしかったです。



1年4組の合唱…



2年3組の合唱…



3年2組の合唱…

eルール講習会

2/26(金)体育館で「ファミリeルール講習会」を行いました。石村吉輝さん(東京ファミリeルール事務局)を講師にお招きし、ネット上に書き込んだものは、一生涯残ることの意味について、就職活動の例や写真の投稿からのトラブル事例などを交えて具体的に分かりやすく説明して下さいました。

本校でもLINEなどを介してのトラブルが皆無ではありません。気軽にネットを使うことのリスクについて生徒たちが考える良い機会だったと思います。

また、20名以上の保護者の方々が講習会に参加して下さいました。講師の方が最後に「ネットを使う上でのルール作りの必要性」について話していました。開進三中としても、これからは家庭と連携して、「ルール作り」について取り組んでいくつもりです。



ネットの怖さを知る…

2年生・国際理解教育

2/13(土)西多目的室で関健作さんをお招きして講演を行いました。元海外



講演中の関さん…

青年協力隊員だった経験に基づいた話の数々は面白く、生徒は非常に興味深く聴いていました。海外への目を開くきっかけになることを願っています。

3年生・救急救命講習会

3/7(月)3年生は救急救命講習会を行いました。練馬消防署から講師をお招きして、人工呼吸や心臓マッサージの方法について、実際に人形を相手に練習をしました。応急措置の方法を知ること、応急措置の大切さを学びました。



心臓マッサージの練習…